意見 分担金・国保税等 の不納欠損

について

損額が多額に及んでい 金や国保税等の不納欠 ることから、 水道等の受益者分担 平成23年度決算では

平成24年9月21日議会終了後に町長に提出した付帯意見に対する回答が届き ましたのでご紹介します。

平成23年度

決算特別委員会付帯意見および回答

まった。 督促や催促に加え、未 滞納者と協議していく。 出していただくよう、 払意思の確認書等を提 納額の納付計画書や支 帯の増加により多額の 高齢世帯や生活困窮世 者分担金については 不納欠損額が生じてし 回答下水道等の受益 現在、 実施している

景気の低迷や離職者の また、税については、

> の割合がアップしていり相対的に滞納繰越額 現年分の調定額が減少 維持すること自体が難 を続けていることによ しい状況であり、また、

対する収納対策として 応している。 滞納者につい 財産調査を行い関係 で納付に応じない 次の方針により対 納付能力のあるも 町税等の滞納者に ては、

査を徹底 産や生活状況等の調 て滞納処分 し関係法令

2 納者については、財納付能力のない滞 法令に基づき滞納処 分を行う。

めに、 増加が長引い 過去の徴収率を

このような状況下

るが、

齢者用住宅や老人ホー 国の補助事業が打ち切 働きかけたところ、高 ムの建設につい

ているた 3 いては、 0 執行停止を行う。

有効利用につい旧役場跡地等の

更地となったままであ げたところ、民間企業 る。今後の方向性を示 いう回答がなされてい わる付帯意見として挙 成23年度当初予算に関 にも働きかけていくと 本件につい 建物の解体後は ては、

旧役場跡地は分譲の方向で進めていく

回答地元民間企業に ては、

大化しないよう早目 の滞納処分をする。 新規の滞納者につ 納額が肥 向でホー 周知していく。 った。 舗の仮施設の移転につ の展開は難しい で被災された工 ことである。 いても申し込みがなか 今後は、 また、東日本大震災

ムペ

ジ等で

分譲する方

納対策を講ずること。

適切な収

まり方について スポーツ少年団の

スポーツ少年団につ

つ てい <

復旧・改善について岩館海浜プールの 見 5 の

子ども園の時間外

について知ることにな

保護者の方には町

が届いて、

初めて入所

受け入れについて

るが、 害で破損した岩館海浜 図ること。 ブールの復旧・改善を ・八森の海水浴であ 町 の夏の観光は岩 今年春の高波被

え等その他の改善につ 局を通じ、 手している。 なり災害復旧工事に着 月から県が事業主体と 害箇所については、 回答一今年春の高潮災 山本地域振興 県に要望す 砂の入替

延長するには、各施設 則11時間の開園時間を

増員が必要であり大き 3~4人程度の職員の

な負担が伴う。

ら18時30分までの、



置づけられたことか ポーツ少年団であった単位で活動していたス 社会体育として位 運営・指導が、 学 8

主体の運営に移行して

もう数年を経過したが

再検討すべきではない

いては、

現在の保護者

した運営の構築に努

設に直接入所申

を行っている。

そのた し込み

め入所認定の依頼通知

ていきたい

団や、 を取って指導している 更には会計面も含めて、 として指導している団、 域住民が認定員の資格 現在は、指導者がス ツ少年団所属の地 保護者が認定員 うことから、 体制に問題があると思 これは町の子ども園の 1 時間外保育の受け入れ が年々増大している きである。

再検討す

いものと判断している。

現段階で7時30分か

ているが、

やむをえな

所できないかお願い

L

して町の子ども園に入

者と団員という構成か

の組織としては、

指導

から5年目となる。

する幼児に係る委託料

たり、

理由を尋ねたり

町外の保育所に入所

からも運営費が支出さ

ていることを説明し

体として完全移行して 校から離れて地域の団

回答スポーツ少年団

らなり、これに協力す

態を再度調査するとと 営の構築が必要と考え 年団の趣旨に基づく運 て異なる状況下にある。 スポーツ少年団によっ 運営方法がそれぞれの 今後は、スポーツ少 園 1 名、 る。 4名、 広域入所して 育園2名の計7名であ は、あいじほいくえん 回答 10 月 てい つば いる幼児 めの森保 日現在の よう保育

スポー

ツ少年団そして

があり、その下に八森

年団は、本部団として

現在町のスポ

ーツ少

八峰町スポ

- ツ少年団

等)となる。

る育成母集団

(保護者

スポーツ少年団

水沢

は認定子ども園である 前の2施設につい

町村の状

がその施 7

活動としている。

20年度までは学校

それぞれ野球とミニバ

3つの単位団となり、

スポーツ少年団と

職員体制等の見直しを 行うと共に、保育サー 子ども園開園に合わせ、 今後、八森地区統合

一場や店

られたことにより事業

という